

ÉGLISE RÉFORMÉE

Le projet de maison d'Eglise remis à plus tard

SAMUEL JORDAN

Dans l'immédiat, l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg renonce à son projet de maison d'Eglise centralisée. Ainsi l'ont décidé les membres du synode – le parlement des réformés – qui s'est tenu récemment à Cordast, en disant non, à 51 voix contre 17, à un crédit d'étude de 20 000 francs pour mettre en branle le projet.

Un refus d'entrer en matière qui déçoit Daniel de Roche, président du synode: «Notre Eglise grandit et tôt ou tard nous aurons besoin d'une maison d'Eglise centralisée.» Ce dernier compte néanmoins remettre prochainement l'ouvrage sur le métier: «Cela d'autant plus que le crédit d'étude était inscrit dans le budget et que le projet figure parmi les objectifs de la

présente législature.» Au plan financier, l'Eglise réformée du canton de Fribourg se porte bien. Pour le budget 2011, elle prévoit une augmentation de près de 6% des produits. Alors que les dépenses ne devraient parallèlement croître que de 5%. Au total, elle mise sur un bénéfice de 15 500 francs pour l'exercice à venir.

Au niveau des activités, le synode a décidé de renforcer ses animations auprès de la jeunesse. «Il faut des offres attractives concrètes et pas seulement de la théorie pour l'animation de jeunesse», ont argumenté les délégués.

Enfin, l'assemblée a félicité son président Daniel de Roche pour son élection, le 9 novembre dernier, au Conseil de la Fédération des Eglises protestantes de Suisse. |